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日本共産党野洲市委員会 
２００６年１１月 ４日 №１０２ 

○ピアノ演奏  徳田直美さん（ミルフィーユ・カルテット） 

○講 演     野村 博さん（佛教大学名誉教授）      

 

１２月 ５日（火） 本会議（議案提案）
    １２日（火） 本会議（議案質疑）
    １３日（水） 本会議（一般質問）
    １４日（木） 本会議（一般質問）
    １５日（金） 本会議（一般質問）
     

    １８日（月） 常任委員会 
    １９日（火） 常任委員会 
    ２０日（水） 常任委員会 
    ２２日（金） 本会議（議案討論・
採決） 
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現在、野洲市では、来年度の市予算編成作業をすすめて

います。その中で、１２月５日からは、定例市議会が開催

されますが、市民の暮らし優先の予算を編成させるうえで

も、大事な議会となります。 
 
  
市の来年度の「予算編成方針」では、法人税の伸び悩み

や国の三位一体の改革による地方交付税の大幅な削減で市

財政は深刻な状況であると方向付けています。このような

中で、「平成１９年度は大幅な緊縮型とならざるを得ない」

として、現在、策定中の「市財政健全計画」に基づき予算

を編成するとしています。 
 

  
市民犠牲の「財政健全化計画」推進は許されません。９

月定例議会でも、日本共産党は的確な財政運営へ、大企業

への法人税の引き上げ、同和関係予算の削減、新幹線新駅

負担の中止などを求ました。また、市民の暮らしを守る施

策の前進こそあれ、来年度予算での負担強化と犠牲の押し

付けをやめるよう主張し、暮らし優先の財政を求めました。 
１２月定例議会や来年度市予算について、あなた

のご意見・ご要望を、下記までご連絡ください。 


